Consejeros del IECDMX se reunieron con integrantes de la Red de Observación del Instituto Electoral, la consejera Carolina del Ángel dijo que su labor es necesaria debido a la polarización.

(2024-04-29), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 05:18:33, Duración: 00:03:05 Precio \$210,900.00

JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México se reunieron con integrantes de la Red de Observación del Instituto Electoral.

ADRIÁN JIMÉNEZ, REPORTERO. Con la finalidad de intercambiar opiniones, ideas, aclarar dudas y exponer áreas de oportunidad en torno a la labor de observación de las etapas del proceso electoral local ordinario, consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México se reunieron con alrededor de 40 integrantes de la Red de Observación de este órgano electoral.

Durante la bienvenida a este encuentro, la consejera electoral Erika Estrada, presidenta de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos, destacó que a 36 días de la Jornada Electoral del 2 de junio, el Instituto trabaja de manera coordinada con la Red de Observación para realizar unos comicios transparentes y que los observadores cuenten con toda la información en materia electoral necesaria para la realización de su trabajo. El objetivo agregó, es generar una red de comunicación en donde fluye información y haya retroalimentación con los informes que realicen los observadores de los comicios.

## (INSERCIÓN DE AUDIO)

ERIKA ESTRADA, CONSEJERA ELECTORAL DEL IECM: Han dado este acompañamiento permanente a todas y todos ustedes para que cuenten con la información de primera mano del Instituto, para que cuenten con los enlaces de todas las comisiones y en general tener esta red de comunicación en donde pueda fluir la información, pero también recibir nosotros la retroalimentación como Instituto que es valiosísimo para para poder salir de nuestra caja de resonancia, que muchas veces estamos involucrados en este quehacer cotidiano y puede haber situaciones que se nos estén escapando y hay que agradecerles a todas y todos ustedes sus observaciones.

ADRIÁN JIMÉNEZ: En tanto, la consejera Carolina del Ángel resaltó que en este proceso electoral la red de observación representa los ojos de la ciudadanía frente a unos comicios complejos debido a la polarización. Indicó que durante el trabajo de observación se realizarán las actividades de vigilancia que servirán al Instituto a perfeccionar sus procesos, para lo cual contarán con el acompañamiento institucional y de la ciudadanía.

## (INSERCIÓN DE AUDIO)

CAROLINA DEL ÁNGEL, CONSEJERA ELECTORAL DEL IECM: Ustedes son los ojos de la ciudadanía en este proceso electoral que como ya lo comentaban hace un momento, no está siendo fácil por la polarización que hay afuera. Todos los procesos electorales tienen su complejidad, todos tienen todos son importantes, todos son el más grande, sí, pero en especial cuando hay polarización hay que tener mucha atención, mucho cuidado y la ciudadanía que ve que la autoridad electoral está haciendo las cosas de manera adecuada, sin duda es algo invaluable. Entonces me parece que el que ustedes estén aquí es importante para la institución, es importante para la ciudadanía, pero sobre todo es importante para este proceso electoral.

ADRIÁN JIMÉNEZ: En su oportunidad, la consejera presidente del Instituto Electoral capitalino, Patricia Avendaño, señaló que los procesos electorales son netamente ciudadanos, porque es la ciudadanía la que recibe y cuenta los votos, son quienes integran las casillas de votación y son las personas encargadas de observar y atestiguar la elección.

VROD